

ASOCIACION VEGANA DE PRODUCTORES DE LECHE Y CARNE RNC: 430-06589-7

22 de julio de 2025

Honorable Consejo Nacional de la Magistratura Santo Domingo, D.N. República Dominicana

Secretaría Consejo Nacional de la Magistratura Recibido por: Consejo Nacional de la Magistratura Recibido por: Consejo Nacional de la Magistratura Hora: 555 pm.

Distinguido Consejo:

Los hombres y mujeres del campo que conformamos la Asociación Vegana de Productores de Leche y Carne (AVEPROLECA), entidad que agrupa a cientos de ganaderos del corazón del Cibao, nos dirigimos a ustedes con el más profundo respeto institucional para expresar nuestro firme y decidido respaldo a la postulación de la Magistrada Arelis Ricourt Gómez como jueza de la Suprema Corte de Justicia, dentro de la matrícula correspondiente a los miembros de carrera judicial.

Nuestra voz emana desde la raíz misma de la tierra que alimenta al país. Sabemos -por experiencia diaria- que la seguridad jurídica, la institucionalidad y una justicia confiable y técnica no son lujos teóricos, sino condiciones esenciales para la producción, la inversión y el desarrollo sostenible de nuestros sectores. Cada zafra de arroz, cada cabeza de ganado que criamos, requiere reglas claras, decisiones ágiles y jueces con integridad, conocimiento y compromiso con el bien común.

Es por ello que consideramos un deber cívico y patriótico apoyar la candidatura de la Magistrada Ricourt, quien ha demostrado a lo largo de su carrera un firme apego a la ética judicial, una preparación académica de alto nivel y una visión moderna y estratégica del rol de la justicia en el desarrollo económico y social de la República Dominicana.

Arelis Ricourt representa un perfil que trasciende el tecnicismo jurídico: representa la República de trabajo, de principios y de progreso. Su origen cibaeño, su conexión con las realidades sociales de nuestras comunidades, y su defensa firme de la institucionalidad, la convierten en una aliada natural de sectores productivos que, como el nuestro, requieren jueces capaces, independientes y conscientes del impacto de sus decisiones en la vida real de la gente.

La Suprema Corte de Justicia se fortalece no solo con méritos académicos, sino con trayectorias que inspiran confianza en la ciudadanía. La Magistrada Ricourt no solo cuenta con el respeto de sus pares en la carrera judicial, sino también con el respaldo de sectores sociales y productivos que ven en su figura una garantía de justicia transparente y al servicio del país.

Por todo lo anterior, **reiteramos nuestro apoyo entusiasta, institucional y comprometido a su designación**, con la certeza de que su integración a la Suprema Corte de Justicia contribuirá a consolidar una judicatura cada vez más sólida, moderna y alineada con los intereses superiores de la nación.

Sin otro particular, nos despedimos confiados en que esta recomendación será valorada en su justo contexto.

Atentamente,

Arcadio Arismendy Rodríguez Díaz presidente

Francisco Antonio Ortiz Tineo

Secretario

Fund. 22-11-1982 Y